

“Оздоровительный лагерь «Родничок» – зона комфортного отдыха”- замена спортивно-игрового оборудования детской площадки и пляжа оздоровительного лагеря “Родничок” в соответствии с современными требованиями к безопасности и комфортности.

1. Наименование проекта: Оздоровительный лагерь «Родничок» – зона комфортного отдыха.
2. Срок реализации проекта: 1 год с начала реализации проекта
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Отдел по образованию Глубокского районного исполнительного комитета, Государственное учреждение дополнительного образования «Центр детей и молодёжи Глубокского района»
4. Цели проекта: замена спортивно-игрового оборудования детской площадки и пляжа оздоровительного лагеря «Родничок» ГУДО «Центр детей и молодёжи Глубокского района» в соответствии с современными требованиями к безопасности и комфортности. Реализация проекта направлена на создание благоприятных безопасных условий для занятий физической культурой, спортом, организацию досуга и отдыха детей и подростков.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: заменить спортивно-игровое оборудование детской площадки оздоровительного лагеря в соответствии с современными требованиями к безопасности и комфортности; оборудовать зону активного отдыха (пляж) на территории оздоровительного лагеря; создать условия для одновременных занятий физической культурой и спортом детей и подростков разного возраста в условиях оздоровительного лагеря; способствовать формированию у детей и подростков устойчивого интереса к регулярным занятиям физической культурой и спортом; создать комфортную среду для формирования культуры здорового образа жизни, профилактики вредных привычек учащейся молодежи.
6. Целевая группа: дети, находящиеся на оздоровлении и отдыхе в лагере «Родничок»: <u>Летний период:</u> 1 смена (18 дней) – 65 учащихся (20 из них – дети, состоящие на различных видах учёта); 2 смена (9 дней) – 50 учащихся (10 из них – дети, состоящие на различных видах учёта); 3 смена (18 дней) – 65 учащихся (20 из них – дети, состоящие на различных видах учёта); 4 смена (9 дней) – 50 учащихся, состоящих на различных видах учёта (совместно с Глубокским районным отделом внутренних дел и Государственным учреждением образования «Социально-педагогический центр Глубокского района»)

Смена (18 дней) – 65 учащихся (20 из них – дети, состоящих на различных видах учёта).

В течение года:

учащиеся учреждений образования Глубокского района в рамках тура выходного дня (380 учащихся);

учащиеся учреждений образования Республики Беларусь – участники туристических экспедиций и походов, спортивных соревнований (120 учащихся).

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

В Глубокском районе по дороге Полоцк - Глубокое в деревне Ивесь расположен оздоровительный лагерь «Родничок» Государственного учреждения дополнительного образования «Центр детей и молодёжи Глубокского района». Место расположения лагеря согласно подсчётам ученых признано географическим центром Европы. В Глубокском районе это единственный оздоровительный лагерь, поэтому сюда стремятся приехать сотни ребят, чтобы интересно и с пользой отдохнуть, оздоровиться и провести время.

В оздоровительном лагере «Родничок» созданы все условия для комфортного проживания и отдыха детей и подростков. На прилегающей территории оборудована спортивно-игровая площадка. Однако ее оборудование имеет морально и физически устаревшие конструкции. В большей части это старые металлические сооружения, переданные в пользование лагеря в результате реорганизации и закрытия учреждений образования Глубокского района. Игровая деятельность на таких площадках требует постоянного контроля со стороны взрослых. Исходя из этого, появилась необходимость **замены старого спортивно-игрового оборудования на новое и современное**, которое должно быть многофункциональным и разнообразным, подходить для детей различного возраста и физической подготовки.

На территории оздоровительного лагеря «Родничок» на берегу озера Молено оборудован летний пляж и купальное место (зона активного отдыха). Она оборудована лежаками и скамейками силами работников лагеря в недостаточном количестве. **Зона активного отдыха нуждается в дополнительном современном оборудовании.**

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 62000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	60 000
Софинансирование	2000

8. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Витебская область, Глубокский район, деревня Ивесь, улица Школьная, дом 11

9. Контактное лицо: З. К. Костюкевич, директор Государственного учреждения дополнительного образования «Центр детей и молодёжи Глубокского района» м.т.+375333367584, 80215650302
rcvrglub@yandex.by

<p>1. Project title: the health camp «Rodnichok» is a zone of comfortable rest.</p>
<p>2. Project duration: a year since the beginning the project.</p>
<p>3. Applicant proposing the project: Education Department of the Glubokoe District Executive Committee, State institution of supplementary education «Children and Youth's Center».</p>
<p>4. Project goals: replacement of playground sports and play equipment, beach-improvement of the health camp «Rodnichok» SISE «Children and Youth's Center of the Glubokoe District» according to modern requirements for safety and comfort. Project implementation is aimed at making safe conditions for physical education, sports, leisure activities for children and youth.</p>
<p>5. Tasks planned to be released within the project features:</p> <ul style="list-style-type: none"> • to replace playground sports and play equipment of the health camp according to modern requirements for safety and comfort; • to organize an activities zone (a beach) in the grounds of the health camp; • to create conditions for physical education and sports activities for children and youth of different ages; • to promote the formation of strong interest in regular physical education and sports among children and youth; • to create a comfortable environment for the formation of healthy lifestyle and unhealthy habits prevention by students;
<p>6. Tasks group: children being on rehabilitation and for rest in the camp «Rodnichok»:</p> <p><u>summer-time</u></p> <p>1 session (18 days) – 65 students (20 of them are children being under regular different forms of checking-up);</p> <p>2 session (9 days) – 50 students (10 of them are children being under regular different forms of checking-up);</p> <p>3 session (18 days) – 65 students (20 of them are children being under regular different forms of checking-up);</p> <p>4 session (9 days) – 50 students being under regular different forms of checking-up (with the Glubokoe District Department of Internal Affairs and the State educational institution «Social and Pedagogical Center of the Glubokoe District»);</p> <p>5 session (18 days) – 65 students (20 of them are children being under regular different forms of checking-up).</p> <p><u>within a year</u></p> <p>students from educational institutions of the Glubokoe District on the weekend tour (380 students);</p> <p>students from educational institution of the Republic of Belarus – participants of tourist expeditions and campaigns, sports competitions (120 students).</p>
<p>7. Overview of the project activities:</p>

On the way between Polotsk and Glubokoe in Ives village there is the health camp «Rodnichok» of the State institution of supplementary education «Children and Youth’s Center of the Glubokoe District». According to scientists’ calculations, the camp location is recognized as the geographical center of Europe. This is the only one health camp in the Glubokoe District, so hundreds of children come here to recover their health, have some fun and leisure time. All conditions for children’s comfortable living and rest are created in the health camp «Rodnichok». There is a sports and playground in the grounds of the camp. However, its equipment is outdated. This is in most of metal constructions transmitted by educational institution of the Glubokoe District as result of their closure or reorganization. Play activities at such playgrounds is required continuous monitoring by adults. Therefore it has become necessary **to replace an old sports and play equipment with new and modern one**, which should be multifunctional and various, be approached to children of different ages and constitutions. In the grounds of the health camp «Rodnichok» on the shore of Moleno Lake there are the summer beach and bathing place (an outside activities zone). It’s equipped with sun beds and benches by the camp workers but in insufficient numbers. The activities zone has become necessary to add modern equipment.

8. Total funding (in USD): 62000

Financial support	Funding (in USD)
donor funds	60 000
co-funding	2 000

9. Project location (region/district, city): Republic of Belarus, Vitebsk region, Glubokoe District, Ives village, 11 Shkolnaya Street

10. Contact person: Z.K. Kostyukevich, director of the State institution of supplementary education «Children and Youth’s Center of the Glubokoe District», phone:
+375333367584, 80215650302
rcvrglub@yandex.by









